



Cher camarade,

Nous avons connu ces derniers jours deux conflits difficiles sur le département. Les postiers de Rodez ont été en grève illimitée à partir du lundi 14 mars et ceux d'Aubin Decazeville à partir du mardi 15 mars. Tous ensemble ils ont décidé de dire "stop" à la casse à l'emploi, à la dégradation de leurs conditions de travail et à la répression subie. Les journées de grève ont été ponctuées par de nombreuses actions que ce soit devant la Direction de la Poste, à la préfecture où une délégation CGT a été reçue, distribution de tract pour les usagers, au Centre de Tri (PIC) à Onet un matin à l'aube...

L'attitude de la Direction a atteint les sommets du mépris, une casse de la grève par l'embauche d'intérimaires, mise à disposition dans des véhicules du courrier sur les places publiques, aucune proposition pour mettre fin au conflit jusqu'au bout où contraint ils ont plié.

Nombreux ont été les camarades à venir soutenir nos actions Bosch, Ratier, Retraités, Hôpital, Conseil général .....la liste est longue mais nous avons gagné grâce à la mobilisation de l'ensemble des forces de la CGT.

Sanctions supprimées, emplois comblés, embauche de CDI, sécabilité (auto remplacement) réduite, compensation pour former des agents....la majorité de nos revendications ont abouti.

Leur grève a duré jusqu'au vendredi 18 pour Rodez et au lundi 21 pour Aubin Decazeville.

C'est la tête haute que les postiers grévistes ont franchi la porte de leur centre le jour de leur reprise, enrichis de leur combat, de leurs revendications gagnées mais surtout de la solidarité et de la fraternité ressenties dans cette action portée par la CGT.

A travers ce message la CGT FAPT souhaite remercier l'ensemble des camarades qui ont par diverses actions soutenu leur mouvement et leur dire que nous avons travaillé par ces mouvements au renforcement des forces de la CGT (nous vous en tiendrons informé).

Fraternellement

Laurence Cahors  
Secrétaire Départementale CGT FAPT 12

De nombreux camarades nous font passer le message qu'ils souhaitent participer à la solidarité financière, si tel est le cas merci d'adresser vos dons au syndicat départemental CGT FAPT 12, Solidarité grévistes, 50 rue Raynal, BP 826, 12008 Rodez Cedex.